

40 Jahre SKV

SKV Versicherungen Georg e.V.

Jubiläumsausgabe



Deutscher Betriebssportmeister 2001 im Hallenfußball
Stehend (vlnr): Peter Simon, Alexander Ruffing, Wolfgang Kühn, Michael Wegener, Paul Georg, Jörg Einsiedler, Ralf Georg, Michael Kuntz
Knieend (vlnr): Markus Scherer, Ralf Weis, Dirk Müller, Werner Bartsch

**40 Jahre SKV Versicherungen Georg Neunkirchen e.V.
im Dienste des organisierten deutschen Betriebsports**





Jürgen Fried
Oberbürgermeister Neunkirchen

Grußwort 40-jähriges Vereinsjubiläum SKV Versicherungen Georg Neunkirchen e.V.

Der SKV Versicherungen Georg Neunkirchen wird am 01.08.2015 40 Jahre alt und zu diesem Jubiläum überbringe ich die Grüße und Glückwünsche von Rat und Verwaltung der Kreisstadt Neunkirchen.

Im August 1975 als Betriebsmannschaft zur Vorbereitung auf ein Turnier gegründet, gehört der SKV Versicherungen Georg heute mit über 290 Mitgliedern und verschiedenen Sparten vom sportlichen über den kulturellen Sektor zu einem festen Bestandteil der Neunkircher Sportszene und man darf mit Fug und Recht Neunkirchen als die Hauptstadt des Betriebssports im Saarland bezeichnen.

Sowohl die Fußballabteilung des SKV Versicherungen Georg Neunkirchen als auch die Schützen konnten über Jahre hin mit großen Erfolgen im Betriebssport glänzen. Dabei wurden nicht nur regionale, sondern auch überregionale Auszeichnungen errungen.

Mit den Abteilungen Wandern und Kultur bietet der SKV Versicherungen Georg Neunkirchen weitere Angebote für ihre Mitglieder über den Fußball hinaus an.

Hervorzuheben ist dabei ganz besonders die ehrenamtliche Tätigkeit von Paul Georg, der als Pionier des saarländischen Betriebssports zu sehen ist. Im Jahre 1987 wurde auf seine Initiative hin ein saarländischer Dachverband für den Betriebssportvereine und Freizeitgemeinschaften gegründet.

Vier Jahrzehnte Vereinsgeschichte bedeuten natürlich ein hohes Maß an Idealismus vieler Ehrenamtlicher, um den Fortbestand des Vereins zu gewährleisten. Um den Zusammenhalt in einem erfolgreichen Verein über Jahre zu wahren, sind neben den sportlichen auch die geselligen Aktivitäten unverzichtbar.

Ich wünsche der Jubiläumsveranstaltung einen guten Verlauf und dem Betriebssport für die Zukunft alles Gute.

Ihr Oberbürgermeister der Kreisstadt Neunkirchen



Inhaber: S.Suhling

**Gut bürgerliche
Küche !**

66540 Wiebelskirchen • Telefon: 0 68 21/ 95 21 33

Öffnungszeiten:

Montag bis Freitag, Sonn- und Feiertags von 10.00 bis 14.00
und täglich ab 17.00 Uhr

Ruhetag: Mittwoch





Paul Georg

Liebe Freunde des SKV,

als wir vor haargenau auf den Tag am 01.08.1975 vor 40 Jahren nicht einmal Luftlinie 200 Meter von einer unserer damaligen Stammkneipen, nämlich dem „Treffpunkt“ in der Steinwaldstr. 26 eine Betriebsmannschaft für ein bevorstehendes Turnier gründeten, war keinem klar, dass sich daraus der SV (=Sportverein) Versicherungen Georg Neunkirchen e.V., der sich ja heute durch im Laufe der Zeit ständige Verbreiterung seiner Angebote, SKV (Sport- und Kulturverein) Versicherungen Georg Neunkirchen nennt, entwickeln würde. Durch unsere offensichtlich guten Angebote auf sportlichem wie

auch kulturellen Sektor verzeichneten wir im Laufe der Jahre einen sehr starken Mitgliederzuwachs, der uns noch in den neunziger Jahren zum drittmitgliederstärksten Verein Neunkirchens werden ließ.

In all diesen Jahren wurden außer der starken Fußballabteilung auch die Wander-, die Kultur- und Schützenabteilung gegründet. Obwohl unsere Fußballer neben Südwest- auch Kreis- und 15 Saarlandmeister-Titel im Hallenfußball errungen haben, waren wohl die drei Podestplätze bei Deutschen Betriebssport-Meisterschaften die bisher absoluten Höhepunkte (Bronze 2000 in Wiebelskirchen, Silber 2007 in Hagen und Gold 2001 in Stuttgart).

Aber auch unsere Schützen haben mit unzähligen Meister-, Vizemeistertiteln und 3. Plätzen bei Saarländischen – und Deutschen Betriebssport-Meisterschaften Akzente gesetzt. Nicht aber nur die sportlichen Erfolge bei diesen Wettbewerben zeichnen uns aus, vielmehr noch steht für uns, dass wir, natürlich zusammen mit dem SBSV, sehr sehr viele lokale, regionale, nationale und mit dem Europacup im Hallenfußball, Betriebssport-Meisterschaften creiert, organisiert und durchgeführt haben.

Unsere wohl größte Leistung war wohl die, dass wir der Initiator waren, der die Gründung des SBSV ermöglichte, wenn

man will, kann man getrost den SKV als Vorläufer des SBSV verstehen. Mit an Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit dürfen wir mit Fug und Recht behaupten, dass ohne uns es wohl immer noch keinen Betriebssportverband im Saarland gäbe. Denn wie wir Jahre nach der Gründung des Saarländischen Betriebssportverbandes erfahren konnten scheiterten Versuche anderer stets sehr kläglich.

In den letzten Jahren stellte sich allerdings auch bei uns der gleiche Trend ein wie bei den meisten Vereinen. Überalterung, nur äußerst wenige jüngere Mitglieder und die negativen gesellschaftlichen Einflüsse führen dazu, dass, wenn auch keine Auflösung droht, dennoch die Mitgliederzahl kontinuierlich sinkt. Noch sind aber hauptsächlich die drei Abteilungen, Wandern, Kultur, Schützen und punktuell Fußball sehr lebendig und werden auch noch die nächsten Jahre überstehen.

Zunächst aber freuen wir uns darauf, mit unseren Mitgliedern und Gästen den 40ten Geburtstag aktiv feiern zu können.

Mit sportlichen Grüßen

Paul Georg

„rundum zufrieden!“

Ihr kompetenter Copyshop und PC Fachhändler in Wiebelskirchen.

Telefon 0 68 21 / 95 24 77
E-Mail info@rucopy.de

RUcopy

Europäische **B**etriebssport -
und **G**esundheits**A**kademie e.V.



Regionen

wachsen zusammen

Betriebssport

in Wissenschaft

und Forschung

Bildungsangebote

und Lehrbetrieb

Eine Initiative des



Saarländischen Betriebssportverbandes e. V.
www.saarlaendischer-betriebssportverband.de